

Más noticias



Paseo los Estudiantes

Ojo a paradas

El jueves cambiarán dos paradas de bus que tienen su terminal en el Paseo de los Estudiantes. Se trata de San José-San Francisco y la de Los Guido. En el caso de San Francisco, se trasladará 75 metros este de la parte trasera de la iglesia de La Soledad. La de Los Guido se ubicará 300 metros sur de la Catedral Metropolitana.

Profes incapacitados

No llegaron

Cuatro días después del inicio de clases, el MEP registra 5.626 profes incapacitados. Aún no ha sido posible llenar 36 plazas de maestros porque están en zonas alejadas o difíciles y nadie las quiere ocupar.

También de día

Trabajos en avenida segunda

Las obras en la avenida segunda se intensificarán desde hoy y hasta el sábado. Se comenzará a trabajar también en la mañana, en un horario de 9 a.m. a 12 mediodía desde hoy y hasta el viernes. El sábado será de 5 a 10 de la mañana. Los trabajos nocturnos continuarán de 10 de la noche a 5 de la mañana. Los avances en los arreglos del asfalto van por el Parque Central.

